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Ata da Décima Sexta Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da 
Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 30 de abril de 
2019, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob a 
presidência do Vereador Vicente Mendes. 
 
Aos 30 dias de abril de 2019, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal do 
Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato da 
Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), 
Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral de Oliveira 
Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do 
Fórum), Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, José de 
Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, José Feliciano de 
Barros Júnior (Cianinho), Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), Mario 
Anderson da Silva Barreto (Mário Anderson), Neemias José Silva, Ricardo 
Carneiro da Silva (Ricardinho), Ronaldo Francisco dos Santos e Vicente 
Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 16ª 
Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Terceira Sessão Legislativa, 
da Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara 
abertos os trabalhos desta reunião. Feita a chamada nominal dos Vereadores, 
pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos Vereadores supracitados. 
Logo após, foi lida e aprovada a Ata da sessão anterior. Em continuidade, o 
Presidente abriu o Expediente do Dia que teve apresentadas as seguintes 
proposições: Ofício Sec. nº 04790/2019, Assembleia Legislativa do Estado de 
Pernambuco, que informa Indicação de nº 711/2019, Deputada Fabiola Cabral, 
que solicita ao Governo do Estado, a sinalização turística na Rodovia PE-28, que 
dá acesso às Praias do Litoral Sul do Estado; Ofício Sec. nº 04882/2019, 
Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa Indicação de nº 
663/2019, Deputada Fabiola Cabral, que solicita ao Governo do Estado, a 
instalação da iluminação da Rodovia Estadual PE-28, no trecho correspondente 
ao acesso às Praias de Itapuama, Paiva, Enseada dos Corais, Gaibu, Suape, 
Complexo Industrial de Suape e adjacências, Cabo de Santo Agostinho; Ofício 
Sec. nº 04927/2019, Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que 
informa Indicação de nº 710/2019, Deputada Fabiola Cabral, que solicita ao 
Governo do Estado a requalificação urbana da orla de Gaibu, Cabo de Santo 
Agostinho; Ofício Sec. nº 05098/2019, Assembleia Legislativa do Estado de 
Pernambuco, que informa Indicação de nº 708/2019, Deputada Fabiola Cabral, 
que solicita ao Governo do Estado a instalação de uma CIATUR, Companhia 
Independente de Apoio ao Turista no Centro da Praia de Gaibu, Cabo de Santo 
Agostinho; Ofício Sec. nº 05307/2019, Assembleia Legislativa do Estado de 
Pernambuco, que informa Indicação de nº 741/2019, Deputada Fabiola Cabral, 
que solicita ao Governo do Estado a manutenção da estrada de Pirapama-PE-37, 
precisamente no trecho do entroncamento da antiga BR 101 Sul, até o viaduto da 
nova BR 101 Sul, acesso a Uninassau, Funasa e comunidade de Pirapama; 
Ofício Sec. nº 05316/2019, Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, 
que informa Indicação de nº 743/2019, Deputada Fabiola Cabral, que solicita ao 
Governo do Estado a reparação e a sinalização do Viaduto localizado na PE-60, 
Km 0,1, passando por cima da Rua José Lins Teles, Cabo de Santo Agostinho; 
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Ofício Sec. nº 05377/2019, Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, 
que informa Indicação de nº 740/2019, Deputada Fabiola Cabral, que solicita ao 
Governo do Estado a capinação das margens laterais e do canteiro central do 
trecho entre o Km 0,1 e o Km 8,42, até a divisa dos Municípios Cabo e Ipojuca; 
Indicação nº 454/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação da Rua das Bromélias, Loteamento 
Cidade Jardim, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 455/2019, Vereador Carlos 
José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da Rua 29, Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 456/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a instalação de coletores de lixo na Rua 29, Loteamento Nova 
Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 457/2019, Vereador Carlos José Mendes 
– Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a instalação de coletores 
de lixo na Rua 31, Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
458/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a instalação de coletores de lixo na Rua 19, Loteamento Nova 
Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 459/2019, Vereador Carlos José Mendes 
– Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a instalação de coletores 
de lixo na Rua 11, Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
460/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a instalação de coletores de lixo na Rua das Bromélias, 
Loteamento Cidade Jardim, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 461/2019, 
Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de coletores de lixo na Rua das Violetas, Loteamento 
Cidade Jardim, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 462/2019, Vereador Carlos 
José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
requalificação da Rua 29, Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 463/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a requalificação do canal da Rua 11, Loteamento Nova Era, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 464/2019, Vereador Carlos José Mendes – 
Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal da Rua 
29, Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 465/2019, Vereador 
Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza do canal da Rua 19, Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 466/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo o saneamento da Rua das Violetas, Loteamento 
Cidade Jardim, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 467/2019, Vereador Carlos 
José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o 
saneamento da Rua 29, Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
468/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo o saneamento da Rua 31, Loteamento Nova Era, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 469/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o saneamento da Rua 19, Loteamento 
Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 470/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o saneamento da 
Rua 11, Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 471/2019, 
Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder 
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Executivo o saneamento da Rua das Bromélias, Loteamento Cidade Jardim, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 487/2019, Vereador Carlos José Mendes – 
Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da Rua 12, 
Loteamento Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 488/2019, Vereador 
Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da Rua 13, Loteamento Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 529/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que 
solicita ao Poder Executivo uma operação tapa buracos na Rua 01, Novo 
Horizonte; Indicação nº 530/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato, que solicita ao Poder Executivo uma operação tapa buracos na 
Travessa São Pedro, Pirapama; Indicação nº 531/2019, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a construção de 
uma caixa d’água no Loteamento Madre Iva, Charnequinha; Indicação nº 
532/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder 
Executivo uma operação tapa buracos na Rua 14, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 538/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao 
Poder Executivo a capinação e a limpeza da comunidade Nova Esperança, 
Charnequinha; Indicação nº 539/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, 
que solicita ao Poder Executivo uma operação tapa buracos na entrada da Rua 
da Felicidade, Garapu; Indicação nº 540/2019, Vereador Augusto César – César 
Paiva, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza da Rua Severina 
Bezerra Marques, Centro; Indicação nº 541/2019, Vereador Augusto César – 
César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a reposição da tampa da canaleta 
da Avenida José Duarte Aguiar, Garapu; Indicação nº 542/2019, Vereador 
Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a instalação de 
uma Academia da cidade em uma das Praças de Pirapama; Indicação nº 
543/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de uma Academia da Cidade em uma das Praças da Vila 
Dr. Manoel Clementino; Indicação nº 544/2019, Vereador Augusto César – César 
Paiva, que solicita ao Poder Executivo a revitalização da Escola Municipal Júlio 
Carneiro de Albuquerque, Engenho Utinga; Indicação nº 545/2019, Vereador 
Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a reposição da 
tampa da canaleta da Rua Vereador Alderico Marques da Silva, Vila Roca; 
Indicação nº 546/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao 
Poder Executivo a capinação, a limpeza do canal e a melhoria da iluminação 
pública da Rua Geraldo Mesquita, Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 557/2019, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a 
implantação de postes e lâmpadas de led na Rua José Pedro Ferreira, Suape; 
Indicação nº 558/2019, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder Executivo 
obras para a contenção de barreira da Rua Cinquenta e Dois, Cohab; Indicação nº 
559/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo o reparo de uma tubulação na Rua 41, Cohab; Indicação nº 560/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
retirada do entulho acumulado na Rua 84, Vila Esperança; Indicação nº 561/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação e a reposição da tampa da canaleta da Segunda Travessa, Garapu; 
Indicação nº 562/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
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solicita ao Poder Executivo a reposição da tampa do bueiro da Rua Luiz Cabral de 
Oliveira; Indicação nº 563/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, 
que solicita ao Poder Executivo a retirada do entulho acumulado na Rua 30, 
Cohab; Indicação nº 564/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, 
que solicita ao Poder Executivo a retirada do entulho acumulado na Rua 47, 
Cohab; Indicação nº 565/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, 
que solicita ao Poder Executivo a reposição da tampa do esgoto da Rua Almirante 
Paulo Moreira, Lote 14, Cohab; Indicação nº 566/2019, Vereador Vicente Mendes 
– Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada do entulho 
acumulado na Rua Manoel Bernardo de Oliveira, Cohab; Indicação nº 567/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o 
calçamento da Rua Palmares, Garapu; Indicação nº 568/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada de 
entulhos, a reposição das tampas das canaletas da Rua 36, Cohab; Indicação nº 
569/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação, a retirada do lixo e a reposição de uma tampa da caixa de 
esgoto da Rua 21, Bairro São Francisco; Indicação nº 570/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada do entulho 
da Rua do Campo, Mêrces; Indicação nº 571/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da 
Rua 19, Vila Claudete; Indicação nº 572/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a reposição da tapa do bueiro da 
Rua José Queiroz da Silva, Torrinha; Indicação nº 573/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita a Compesa o conserto de um cano que 
está estourado na Rua 27, Cohab; Indicação nº 574/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a capinação, pintura do 
meio-fio, reparos das calçadas e a substituição das tampas das galerias de 
esgoto da Segunda Travessa Armínio Xavier, Charnequinha; Indicação nº 
575/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação, pintura do meio-fio, reparos das calçadas e a substituição 
das tampas das galerias de esgoto das Ruas: Pajuçara e a Litoral, Pontezinha; 
Indicação nº 576/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao 
Poder Executivo a capinação e a melhoria da iluminação pública da Rua Angélica 
Maria Magalhães Pereira, Garapu; Indicação nº 577/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo que sejam instalados 
coletores de lixo na Avenida José Fragoso, Charnequinha; Indicação nº 598/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
retirada de entulhos na Rua Amara Guimarães Dutra, subida da Bela Vista; 
Requerimento nº 451/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que 
solicita ao Poder Executivo a construção de uma Creche em Garapu; 
Requerimento nº 452/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que 
solicita ao Poder Executivo a construção de uma Creche em Gaibu; Requerimento 
nº 453/2019, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação e a limpeza da Rua Antônio Alves da Cunha, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 454/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que 
solicita ao DNIT providências no sentido de priorizar a segurança dos pedestres 
que atravessam o trecho da BR 101, próximo ao Hospital Dom Helder; 
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Requerimento nº 455/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza do canal e das bocas de lobo, da Travessa Antônio de Souza 
Leão, Centro; Requerimento nº 456/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita 
ao Poder Executivo o fechamento de um buraco na Travessa Santo Amaro, 
Centro. Dando continuidade, o Presidente abre o Pequeno Expediente que teve 
a inscrição do seguinte Edil, Vereador José de Arimatéia que solicita Voto de 
Aplauso ao padre Gilson José Batista pela ascensão ao posto de pároco da 
Paróquia são José Operário. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande 
Expediente que teve a Presença do Secretário de Saúde dentro do que 
determina o Regimento Interno, para explicar o funcionamento da Secretaria, O 
Presidente passa a palavra ao Secretário, este fala sobre o organograma do 
órgão, apresenta o quantitativo de servidores e o funcionamento de forma 
esquemática, mostra a rede própria e a rede conveniada para saúde 
complementar, apresenta a produção do Samu, a produção do Mendo Sampaio, 
diz que são mais de 100 mil atendimentos por ano, mostra a produção do hospital 
infantil, apresenta os dados de urgência, emergência e partos, fala sobre os 
exames laboratoriais, a odontologia, as ações de vigilância a saúde, mostra o que 
tem gerado mais mortalidade no Município, apresenta as despesas e as fontes de 
arrecadação, afirma que foi feito investimento massivo na saúde, com reforma e 
investimento em prédios próprios, criando as farmácias regionalizadas que serão 
5, apresenta as unidade de média complexidade, explica que a construção de 
unidades precisa de projetos específicos, fala sobre a rede de saúde mental 
bastante robusta; informa que cada posto tem uma área de cobertura, que o PSF 
tem regionalização, explica que uma coisa é construir e outra é equipar, diz que 
vai ter duas unidades de saúde da família e odontologia, e que quem compra da 
vacina é o Governo Federal e o Estado, informa que vai ter tablet 
georreferenciado para as unidades de saúde; O Presidente passa a palavra aos 
parlamentares: Vereador Ricardo Carneiro que fala do sentimento do povo na rua 
sobre a saúde, fala sobre o investimento, diz que é grandioso, mas na prática não 
se percebe o investimento nas unidades de saúde, cita o Manoel Gomes em 
situação de abandono, diversos postos em situação precária, pergunta quais 
critérios para manutenção dos prédios, fala de unidades com falta de médico e 
dentista, e sobre a desativação do programa CEU, questiona sobre o CVA que 
está abandonado, quer saber o prazo para voltar a funcionar, critica a falta de 
psicólogo e neurologista, questiona como anda o programa de atendimento do 
medicamento em casa, e quando será construído o centro de habilitação, diz que 
não se percebe o investimento na atenção básica, e pergunta qual a solução para 
resolver o problema da saúde com a arrecadação extraordinária que a cidade 
tem, afirma que o problema é falta de gestão; Vereador Labreildes Inácio que 
questiona o fato do posto de Garapu não atender o povo da Vila Esperança, diz 
que nos 3 postos de saúde de São Francisco estão faltando medicamento, água 
para os funcionários, material de limpeza, e os funcionários tem pedido 
colaboração, ele tem mandado água e copo descartável, quer saber sobre o 
Mendo Sampaio que na parte do laboratório marca exame de sangue para 3 
meses depois, denuncia que a coordenação do Mendo Sampaio é candidato a 
Vereador e assim deixa de atender pessoas ligadas ao parlamentar, fala sobre a 
falta ventilador, a limpeza, as lâmpadas queimadas, o fato do agente de saúde 
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não passar; Vereador Jefferson Marcos, que questiona a falta de funcionários em 
Pontezinha, quer saber qual o calendário da entrega para Sacramento, denuncia 
a falta de medicamentos em boa parte da rede, questiona a implantação da 
unidade de saúde para Pontezinha, informa que se precisa de ambulância fixa 
24h; o Secretário de Saúde responde às perguntas dos Vereadores, e diz que os 
prédios têm muitas dificuldades, afirma que tem projetos e planos para 
transformar as unidades da cidade, sobre o Manoel Gomes informa que vai 
transformar em clínica de diagnóstico, diz que todas as unidades tem 
coparticipação do Governo Federal, e precisa de aprovação, informa que o centro 
de reabilitação vai ser feito e já está sendo projetado, diz que o critério da 
manutenção foram as emergências, explica a situação do centro de zoonoses e a 
sua função, e que os animais de grande porte ficarão, dentro da nova legislação, 
com a secretaria de agricultura, diz que a alternância de pessoas é ruim para o 
serviço público, por isso trabalha para ter concurso público, sobre os dentistas, diz 
que as condições sanitárias eram ruim, diz que os CEUS estão realizando o 
trabalho atualmente, que também está recuperando os postos de saúde que 
prestam atendimento bucal; Vereador José de Arimatéia que diz que a saúde do 
Cabo é uma lástima, fala que no Manoel Gomes a população sofre tentando 
marcar exame ou pegar medicação, que existem postos de saúde faltando 
equipamentos e dentistas, questiona os PSFs que não fazem a medicina 
preventiva, funcionam como ambulatório, dentre outras mazelas, afirma que o 
Secretário não tem autonomia para resolver, denuncia a falta de combustível em 
ambulâncias, questiona se as UTI móveis vão realmente funcionar como UTIs, 
critica a falta de cumprimento da promessa de campanha que é o remédio 
domiciliar, quer saber se a promessa vai ser cumprida, questiona em que pé anda 
a apuração da morte da criança no hospital infantil; Vereador César Paiva  que 
fala que participou da inauguração do posto médico, pede que não exista mais 
problema com marcação, diz que hoje não existem mais privilegiados para 
marcação de consulta, parabeniza a equipe da saúde por vir dar esclarecimento; 
Vereador Gessé Valério pede atendimento diferenciado para a população de HIV, 
na Cohab, afirma que em Ponte dos Carvalhos o povo está fazendo as consultas, 
parabeniza o Secretário, sobre o Mendo Sampaio parabeniza a equipe pelo 
trabalho, diz que agora lá tem desfibriladores, fala sobre a falta recursos, mas 
acredita no Secretário que aí está; Vereador Ezequiel Manoel que parabeniza o 
Secretário, mas cobra o PSF de Serraria, diz que o prefeito precisa decidir o 
planejamento, e fala sobre a lei que determina a publicação dos plantões médicos 
na internet, que é uma lei de sua autoria e pede que ela seja cumprida, solicita 
que se tenha raio-x decente, mas sabe que depende da vontade exclusiva do 
prefeito, sustenta que o Cabo tem recurso, mas o recursos estão sendo usados 
pra cabide de emprego de cargo comissionado, pede mutirões de saúde na zona 
rural; Vereador Ronaldo Santos que parabeniza o Secretário de Saúde, diz que o 
Cabo por ter passado por um boom de desenvolvimento hoje sofre as 
consequência da queda da economia, pois o desemprego acarretou um aumento 
do uso da saúde pública, diz que a demanda é grande, e fica feliz por ter sido 
atendido, leva o filho no hospital infantil e tem bom atendimento, mas as 
dificuldades e os desafios existem, cobra que o postinho da Vila Nova precisa 
funcionar, afirma que precisa haver melhorias em todas as áreas não só na 
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saúde, pergunta quais as ações que serão desenvolvidas neste final de governo, 
quer saber sobre a fisioterapia em Ponte dos Carvalhos; Vereador Flávio Átila que 
afirma que tem elogios e reclamações, cobra melhoras para o posto de saúde que 
está em péssimo estado em Ponte dos Carvalhos, fala que quando visita os 
postinhos manda a situação que encontra para o Secretário, diz que é difícil o 
posto do Alto dos Índios que está distanciado da comunidade, afirma que erraram 
no aluguel dos prédios dos postinhos, diz que Ponte dos Carvalhos está carente 
com os postinhos, precisa melhorar a manutenção, precisa diminuir a burocracia, 
lembra apresentou projetos de lei que melhorariam a vida da população, diz que 
se precisa de um centro cardiológico, e que o acesso a consulta é uma 
dificuldade, pede uma atenção especial aos autistas; de volta ao Secretário de 
Saúde, José Carlos, este fala que tem todas as atividades com responsabilidade 
do Município, tem orgulho, pois em boa ou má condição tem todas as ações de 
atribuição do Município, mas a saúde é hierarquizada, afirma que tem problema 
grande com a ressonância que é responsabilidade do Estado e ele tem 
restringido, leva a crítica mas tem coisas que não é de responsabilidade, sobre a 
cardiologia, não pode invadir área que não é do Município, informa que as verbas 
que recebe vêm destinadas, afirma que o Município está investindo, diz que não 
tem dificuldade com o prefeito, e que se está investindo em diversos prédios ao 
mesmo tempo, explica a compra feita com licitação, diz que alcançar a satisfação 
de todos, explica que só em 2018 conseguiu destravar a situação das reformas 
dos postos, sobre o Manoel Vigia, fala que tem problema de segurança, informa 
que algumas filas de espera estão sendo zeradas, que tem PSFs com horário 
estendido, informa que o posto de Santo Estevão vai ser feito, esclarece que às 
vezes tem imóveis que não atendem, fala que o Governo do Estado não está 
pagando muita coisa, e sobre Massangana fala vai trabalhar com equipe 
itinerante, sobre a lei dos plantonista diz está em fase de implantação, e que o 
prontuário do cidadão estará disponível. Na sequência, o Presidente abriu a 
Ordem do Dia, passando a palavra ao Primeiro secretário, que lê as proposições 
para votação – em Votação Única: Indicação nº 414/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 415/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 416/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 417/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 418/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 419/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 420/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 421/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 422/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 423/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 424/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 483/2019, Vereador Amaro Honorato 
– Amaro do Sindicato; Indicação nº 484/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro 
do Sindicato; Indicação nº 485/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato; Indicação nº 486/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato; Indicação nº 508/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; 
Indicação nº 509/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 
510/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 511/2019, Vereador 
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José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 512/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho; Indicação nº 513/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação 
nº 514/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 515/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 516/2019, Vereador José 
Feliciano – Cianinho; Indicação nº 517/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; 
Indicação nº 518/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 
519/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 520/2019, Vereador 
Mário Anderson – Anderson Bocão; Indicação nº 521/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 522/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia; Indicação nº 523/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 524/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 525/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação 
nº 526/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
527/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 528/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 533/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 534/2019, Vereador Ricardo Carneiro 
– Ricardinho; Indicação nº 535/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Indicação nº 536/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 
537/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 556/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Requerimento nº 447/2019, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 448/2019, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 449/2019, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 450/2019, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; todas aprovadas a 
unanimidade. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou outra reunião 
para o dia 08 de maio, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos 
Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida e aprovada será 
assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
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